



9/18 祝100歳 慶祝訪問 長寿者宅へ市長が訪問

敬老の日となる9月18日に桑江市長と瑞慶山市議会議長及び市職員が今年度100歳となる太田喜代子さん宅と山城清輝さん宅を訪問し、市の誇りとして感謝を伝えるとともに、記念品等の贈呈を行いました。

それぞれに内閣総理大臣からの祝状と記念品の銀杯、市からの目録、県知事からの祝状が本人に手渡され、子や孫、ひ孫など、大勢の家族とともに100歳の長寿をお祝いしました。

今年度100歳を迎える市民は40人、100歳以上の市民は72人(それぞれ9月1日時点)になります。



山城清輝さんご家族



太田喜代子さんご家族

10/7・8 「ドリームサッカー in 沖縄市」元日本代表レジェンドたちと夢の対戦

奥寺康彦さんが団長を務める元日本代表選手からなるドリームチームを迎えたサッカーイベント「宝くじスポーツフェアドリームサッカーin沖縄市」が、コザ運動公園陸上競技場で開催されました。

7日に行われた指導者クリニックには、播戸竜二さんが指導者となり、市内小中学校でサッカーを教えるコーチらに実技指導を行いました。8日には、少年少女サッカー教室、ドリームチーム対沖縄市選抜チームのドリームゲームが行われました。

ゲームは、ドリームチームの金田喜稔さんがPKで先制点を決め、後半戦には沖縄市選抜チームの上原慎也さん(元FC琉球選手)が1点を返すなど大勢の観客を沸かせ、3-1でドリームチームの勝利。2日間を通じたイベントは、こどもたちに夢を与え、サッカー技術の向上に貢献しました。



10/9 自分にあったスポーツを見つけよう! 沖縄市スポーツデイ

スポーツの普及発展や健康増進を目的とした「沖縄市スポーツデイ」がコザ運動公園で開催されました。

親子遊び塾・キッズ運動塾、ラクロス体験会、リアル野球盤、パラスポーツ親子体験会、空手体験会、ラジヨガ、新体操体験会、ストラックアウト、モルテンシューティングマシン体験会、ディスクゲッター・ラダゲッター、トランポリン体験会、新体カテストなどが運動公園内の各施設で行われ、トランポリン体験会にはこども達の長い列ができていました。

新体カテストとスタンプ3つ以上で記念タオルが先着でもらえるスタンプラリーも行われました。



ラクロス体験会



体カテスト



トランポリン体験会



News Topics

おきなわ市の話題やできごとをおとどけます！

10/1 **サンバパレードでおきなわ音楽月間をPR**

おきなわ音楽月間  
ライブ情報はこちら▶



毎年恒例のおきなわ音楽月間が始まる10月1日、沖縄サンバB.B.によるサンバ隊が、一番街、サンシティ、中央パークアベニュー、パルミラ通りなどを練り歩いて、音楽のまち沖縄市のおきなわ音楽月間のオープニングをアピールしました。

10月から11月の毎週金曜日は、コザ・ミュージックタウン1階音楽広場とまちなかのライブ会場2か所で、フリーライブを開催。様々なジャンルの60組以上の出演者が登場します。



9/28 **安慶田中 仲田琉一さん 2つの空手大会で準優勝**

安慶田中学校3年生の仲田琉一さんが、8月に開催された「第31回全国中学生空手道選手権大会」及び「第19回九州中学校空手道競技大会」男子個人形にて準優勝し、比嘉教育長へ報告のため市役所を訪れました。仲田さんは「全国大会では、今までやってきたことを出し切る事ができ、準優勝を獲得できました。九州大会では色々と考えてみすぎてしまい、一番輝くメダルの色が欲しかったという悔しい思いもあります。今後の目標は高校でレギュラーを取って勝ちを積み重ね、全国で戦える選手に成長したいです」と話しました。



9/29 **中学生海外短期ホームステイ出発式**

沖縄市中学生海外短期ホームステイ派遣事業として、9月30日から10月14日までの15日間、市内の中学生12人がオーストラリア連邦へ派遣され、異文化交流や英語語学研修を行うにあたり、出発式が市教育委員会で行われました。

派遣される宮里中学校3年の仲地理さんは「積極的に自分から踏み出せるようになりたい」とし、美東中学校2年の宮里朝圭さんは「沖縄とは違う文化や言語を学びながら、いろんなことに自分から全力で挑戦していきたい」と抱負を述べました。



10/1 **比謝川をきれいに市民が清掃活動**

清掃を通し身近な自然や河川に対する認識を高め、市民みんなで住みよいきれいな街づくりを推進することを目的に、市民憲章推進協議会主催の比謝川上流清掃が実施されました。

清掃は、ウルマシ橋から松本緑地公園までの11か所で行われ、大勢の市民や団体が参加し、比謝川と周辺のごみ拾い、草刈りや木の伐採などの清掃作業に励みました。新型コロナウイルス感染症の影響により、4年ぶりの実施となりました。



10/7 **きらめきフェスタ2023**

家庭内の男女共同参画について、みんなで考えようと「きらめきフェスタ2023」が沖縄市民小劇場あしびなーで開催されました。

お笑いタレントのゆうりきや〜による漫談が会場を沸かせたほか、ゆんたく会（パネルディスカッション）では、慣習やしきたりの中に残る男性中心の生活のあり方についても意見が交わされました。いろいろな家庭のあり方がある中で、「お互いを思いやる心が大事」などの意見が共感を呼びました。



特集

市政トピックス

連載コラム

市民カレンダー

おでかけカレンダー

おしらせ



9/7 地域・仲間で健康と生きがいづくり

地域を基盤とする高齢者の自主組織として、心身の健康維持と社会貢献活動の実施を目的とした沖縄市老人クラブ連合会の「第48回沖縄市老人クラブ大会」が沖縄市民会館で開催されました。

式典では、老人クラブ活動の発展に尽力した会員・団体へ、その功績を称え表彰状と感謝状が授与された後、演舞・歌・ダンスなど、老人クラブでのサークル活動の成果が披露され、大会に華を添えました。



9/15 伝わる料理レシピを作成しよう

「分かりやすく、伝わりやすいレシピを作ろう」と、沖縄市産の野菜や魚を使用した料理レシピを作成する授業が、美里工業高等学校で行われました。

レシピを作成するにあたって、分量はわかりやすく記載されているか、作り方は具体的か、表記は統一されているかなどのポイントを市の管理栄養士らがチェックしながら、グループワークを行いました。

当授業は令和2年度から始まり、今回で4回目となります。



市公式  
クックパッド  
はこちら



9/19 知花花織を卒業記念品に選定

沖縄国際大学校友会の友利博明会長らが市役所を訪れ、国の伝統的工芸品に指定されている本市の「知花花織」が沖縄国際大学の令和5年度卒業記念品に選定されたことを桑江市長に報告しました。

贈られる名刺入れは、紺と紅白の伝統的な配色で、菱花(魔除け)と五花(発展・成長)の意味の織りが施された記念品に相応しい工芸品となっており、来年3月の卒業式で卒業生約1,400人に贈呈されます。



9/27 自衛官募集相談員連名委嘱状交付式

桑江市長と自衛隊地方協力本部の久保勝裕本部長との連名による令和5年度自衛官募集相談員連名委嘱状交付式が市役所で行われました。

仲宗根誠さん(5期目)、池宮城秀徳さん(4期目)、高野吉光さん(3期目)、小渡亨さん(11期目)、島田茂さん(4期目)の5人に委嘱されました。

相談員の任期は2年間で、自衛官志願者に関する情報の提供や自衛官募集広報などの活動を行っていきます。



9/28 青少年健全育成のための啓発活動

沖縄県薬物乱用防止協会の銘苺榮一会長らが市役所を訪れ、薬物乱用防止啓蒙活動と麻薬・覚せい剤等乱用防止チャリティー公演「愛する自分を大切にコンサート」の開催を、桑江市長にPRしました。

コンサートの収益金は、若年層に向けた薬物乱用防止の啓蒙活動として、県内の中学校・高等学校を対象にした「夜回り先生」こと水谷修氏の講演会に活用されます。



9/29 消火技術を磨き、地域を守る

消防団員の士気の高揚と技術の錬磨を目的に「第49回沖縄県消防協会中部地区支会消防団操法大会」が、沖縄県消防学校で開催されました。

ポンプ車操法の部、小型ポンプ操法の部、応用操法の部の種目に、6つの消防団が参加。迅速な行動、消防用器具の正確な操作等を競い合い、沖縄市消防団は、小型ポンプ操法の部(女子)で1位、応用操法の部で2位を勝ち取りました。



10/3 **固定資産評価審査委員 委嘱状交付式**

沖縄市固定資産評価審査委員会委員の辞令交付式が市役所で行われ、神村直治さんが新たに委員に就任しました。

固定資産評価審査委員会は、固定資産課税台帳に登録された価格に対する納税者からの不服について中立的な立場から審査決定する機関で、法律に基づき各市町村に設置されています。

神村さんの任期は令和8年10月2日までの3年間で。



10/4 **4冠・4連覇達成! casa okinawa ale**

沖縄から世界で活躍する選手を目指して活動している女子サッカーチーム「casa okinawa ale」の塩川健勇監督と選手の平安座りまさん(美東中1年)らが市役所を訪れ、桑江市長へ「皇后杯全日本女子サッカー選手権沖縄県予選大会」など4つの県大会優勝と、うち3つの大会で4連覇を成し遂げたことを報告。平安座さんは「九州大会で練習の成果を発揮したい」と意気込みを述べました。



10/4 **ハワイと沖縄の絆を深めたい**

ハワイ沖縄連合会の糸村ジョン専務理事とリーダーシップ研修参加者11名が市役所を訪れ、ハワイと沖縄の交流を深めることを目的としたリーダーシップ研修で16年ぶりに沖縄県を訪れたことを桑江市長に報告しました。

市内にルーツを持つカイリー・サトウさん、マーシー・モリベさんもうちなーぐちで挨拶しました。



10/8 **市立図書館と商店街の店舗がコラボ**

宮島真一さん(シアタードーナツ)、神山繁さん(プレイヤーズカフェ)、堀家誠司さん(タビネコボックス)、宮城善章図書館長によるトークライブ「映画と本と街と…」が沖縄市立図書館で開催されました。

TV番組「コザの裏側」や映画「10ROOMS」の制作秘話、中央パークアベニューをニューヨークに見立てた街づくり構想、店舗でのトークイベントの様子などを軽快なトークで紹介しました。来場者は熱心に聞き入り、会場は大いに盛り上がりました。



**寄付・寄贈等** 皆さまのご厚意に感謝申し上げます。寄付金等贈呈式を行った皆さまをご紹介します。いただいた寄付金等は、有効活用いたします。

9/21 **自家製ハム・ソーセージ専門店TESIO (代表 嶺井 大地)**  
市の防災対策事業へ 寄付金50万円



10/4 **株式会社仲本工業 (代表取締役社長 仲本 豊)**  
沖縄市育英会へ 寄付金100万円



特集

市政トピックス

連載コラム

市民カレンダー

おでかけカレンダー

お知らせ